



Le 7 juin 2019

GEOGRAPHIE REVISITEE OU LA DESTRUCTION DU RESEAU DE LA DGFIP

La Direction Générale ayant donné son feu vert aux directeurs locaux pour qu'ils dévoilent la géographie revisitée dans leurs départements, le directeur départemental a présenté l'avenir de la DDFIP de Haute-Saône aux organisations syndicales reprenant mot pour mot le discours du ministre Darmanin prônant la démultiplication des points de contacts aux particuliers, entreprises et collectivités locales pour soit disant mieux répondre aux besoins de conseils et de proximité des services publics, particulièrement, en milieu rural.

Fermetures de toutes les trésoreries au profit de services de proximité (Maisons de Service au Public ou Maisons France Services) ou de Services de Gestion Comptable, un seul Service de Publicité Foncière et Enregistrement (SPF-E) à Vesoul, un Service Départemental des Impôts Foncier (SDIF) deux SIP à Vesoul et Lure et un seul SIE à Lure.

Le maillage territorial que vous connaissez aujourd'hui va disparaître !!!

A l'issue de ces restructurations, ne devraient subsister que :

- 2 services fiscaux (SIP, SIE, PRS, Cadastre, SPFE) : Vesoul et Lure
- 3 Services de Gestion Comptable (SGC), sorte de back office des ex-trésoreries : Gray, Luxeuil et Vesoul
- 1 service du contrôle fiscal (BDV, PCE, PCR, BCR) sur Vesoul
- 11 conseillers territoriaux qui devront assurer le conseil aux collectivités locales
- 27 accueils de proximité (MSAP, Maison France Service, ...)
- 13 nouvelles communes d'implantation

Nul n'est besoin d'être divin pour comprendre que sous les termes « savants » de SGC, conseillers territoriaux se cachent la fermeture pure et simple des trésoreries. Regardez bien cette carte, comment parler de nouvelles communes d'implantation, alors que ce sont dans ces mêmes communes que la DGFIP a fermé des trésoreries.

Ce projet conduira tous les agents à des changements d'affectation tant sur le plan géographique que fonctionnel, des déplacements professionnels importants alors que nos gouvernants nous parlent de transition écologique ou de déplacements limités à 30 km pour les usagers.

Personne n'est à l'abri, car en sus de la géographie revisitée se profilent la disparition des SIP avec le PAS, la suppression de la déclaration de revenus, de la taxe d'habitation et le transfert de la gestion des locaux d'habitation au CDIF, la création des agences uniques de recouvrement TVA-URSAFF, la sédentarisation annoncée des géomètres avec le transfert du plan cadastral à l'IGN, la création d'un pôle national de recouvrement en lieu et place des PRS, la régionalisation voire nationalisation des pôles de contrôle, le transfert de la publicité foncière aux notaires, le transfert de l'activité SPL restante aux agences comptables et des missions supports aux préfets !!!

La DGFIP et la DDFIP de Haute Saône sont face au plus grand « plan social » que les agents n'aient jamais connus.

Plan social qui cache son nom sous des motifs fallacieux de présence accrue dans les territoires ruraux, de regroupements de services pour rendre le travail plus efficace qui détruit notre réseau pour aboutir à un service public « low-cost ».

Aujourd'hui, aucun d'entre nous peut se prévaloir d'être hors de danger !!!!

Nous ne pouvons pas accepter un projet destructeur de cette ampleur, tant au niveau des missions que des structures et des emplois et appelons chacun à se mobiliser !

FO DGFIP appelle les personnels à s'opposer avec force à ces projets et à ne pas se résigner pour obtenir le retrait des plans DARMANIN et DUSSOPT.

Collectivement, nous devons résister, sinon nous serons sacrifiés pour l'exemple.

